



TRASCENDIÓ

Que **Ricardo Monreal** dejó en claro que mientras él siga siendo el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro cuidará la imagen del ex presidente **Andrés Manuel López Obrador**. “Vamos a procurar que su figura se enaltezca, se mantenga incólume”, dijo, y admitió que si no fuera por el tabasqueño nadie de los guindas, de PT y de PVEM estaría en su curul, y reveló que tiene comunicación constante con **Andrés López Beltrán**: “Lo estimo demasiado, es un joven inteligente, talentoso, humilde, pero con una capacidad política sorprendente”. Órale.

Que los que siguen afiliados al PRI y ya salieron de su cueva fueron el ex candidato presidencial **José Antonio Meade** y el otrora líder de los senadores tricolores **Emilio Gamboa**, a quienes se les vio muy felices en Coahuila. El primero fue el ponente principal del foro ciudadano Saltillo de Oportunidades, organizado por el gobernador de aquella entidad, **Manolo Jiménez**, y el alcalde **Javier Díaz**, y aunque no participó como conferencista, el yucateco quiso salir en la foto para mostrar que está de vuelta en el ruedo. Bueno.

Que una buena noticia para el gobierno mexicano y su política exterior es el eventual nombramiento de **Albert Ramdin** como secretario general de la OEA, con el respaldo de varios gobiernos de América Latina y el Caribe en sustitución de **Luis Almagro**, quien termina su gestión señalado por velar los intereses de la Casa Blanca y la derecha regional más que por las necesidades de América Latina, además de peleado con toda la 4T aquí, empezando por **Marcelo Ebrard**.

Que grupos pro LGBT+ en Jalisco, que gobierna **Pablo Lemus**, se preparan para la batalla luego de que el Congreso del estado cerró la puerta a que menores de edad cambien de género y nombre de manera legal. El tema llegó al pleno obligado por una sentencia de la Suprema Corte, que instruyó al Legislativo a debatir el derecho a la identidad de las infancias trans, pero la reforma fue desechada con 21 votos en contra, 13 a favor y una abstención, por lo que los promotores advirtieron que se cayó en desacato ante el Poder Judicial. —